

Fecha: 25-05-2024 Medio: Crónica de Chillán Crónica de Chillán Supl.:

Título: Chillán y Chillán Viejo extenderán la cobertura en los puntos de vacunación

Pág.: 2 Cm2: 553,5 VPE: \$ 459.375 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.400 7.200

No Definida

# Chillán y Chillán Viejo extenderán la cobertura en los puntos de vacunación

ACCIÓN. Gobernador regional Óscar Crisóstomo se reunión ayer con equipos de Minsal y solicitó distintas medidas como ampliar los puntos de vacunación y recursos para aumentar equipos.

Patricio Vera Muñoz

nte la crisis de salud ge nerada por el aumento de casos de enfermedades respiratorias como la Influenza y otras patologías, los alcaldes de la intercomuna Chillán-Chillán Viejo recogieron el guante e instruyeron a sus equipos de salud municipales para ampliar la cobertura de inoculaciones y los tiempos de atención.

Desde Chillán Viejo, el jefe comunal Jorge del Pozo precisó que ya superaron el 65% de cobertura en la tierra histórica, dado que el aumento de interesados desde el jueves pasado ha sido evidente. "Creemos que prontamente vamos a superar el 70% de avance en ese sentido, lo que significa que la comuna está a un par de semanas de tener protegido al cien por ciento de los chillanvejanos. Nuestros equipos de salud tienen conciencia de aquello y es por eso que ya superamos los 11 mil vacunados, lo que habla del trabajo sistemático que se ha desarrollado", comentó

El edil agregó que intensificarán el trabajo de vacunación que desarrollan los Cesfam Michelle Bachelet y Federico Puga en su comuna, donde mantienen personal con dedicación exclusiva a esta tarea.

"El propósito de la vacuna es que quienes sufran patolo-

### 199 mil

ñublensinos ya han sido vacunados en Ñuble. Con eso, la región es la segunda del país en cobertura.

# 300%

ha aumentado la demanda por vacunas de parte de los chillanejos en los últimos días.



gías respiratorias crónicas no se compliquen en caso de contraer Influenza. Hoy estamos con un muy buen avance y estamos muy comprometidos con progresar en ello", dijo.

En tierras chillanvejanas, los Cesfam comunales atenderán desde las 08.45 a 12.30 horas durante la mañana, mientras que en las tardes estarán disponibles de 14 a 16.30 horas. Para hoy, estará también disponible un punto de vacunación en el sector del Supermercado Unimarc desde las 10 a las 13.30 horas

En Chillán, el alcalde Camilo Benavente dijo comprender la preocupación ciudadana ante el notorio aumento de casos de Influenza en la región, advirtiendo también un aumento en la cantidad de interesados en acceder a la vacuna.

"Hemos reforzado la atención de los vacunatorios y tendremos extensión horaria en ese sentido en los 6 Cesfam de la ciudad. También atenderemos el sábado (hoy) para que la gente pueda vacunarse. Hoy es



casi irresponsable no hacerlo v por eso llamamos a que la ciudadanía colabore en ese sentido", apuntó.

En la capital regional, ya se superó el 65% de cobertura en los grupos de mayor riesgo, aunque en el caso de los niños se sobrepasa levemente el 50% de inoculados.

Asimismo, desde la DAS chillaneja anunciaron que han reconvertido equipos, existiendo también diversos puntos de

vacunación. Además de los Cesfam, existen zona de inoculación en los megamercados Líder y Jumbo, así como en Mall Vivo. La próxima semana ha brá también extensión horaria en los Cesfam hasta las 19 horas y hoy de 09 a 12.30 horas atenderán los recintos San Ramón Nonato v Sol de Oriente.

#### **MEDIDAS SOLICITADAS**

En tanto, el gobernador regio nal Óscar Crisóstomo se reunió

## **INTERÉS POR VACUNA**

• Habitualmente, en la comuna de Chillán se vacunaban entre 300 a 400 personas diarias, pero sólo en la jornada del jueves se procedió a inocular un total de 1.736 personas.

Desde Chillán Viejo indicaron que apoyan decretar Emergencia Sanitaria en la región, precisando que son medidas que deben ser tomadas a tiempo y a las cuales se sumarán de forma irrestricta.

con el jefe de epidemiología de Minsal, Christian García, y su equipo que arribaron el jueves a la región.

"Le solicitamos aumentar los puntos de vacunación, pues hemos registrado largas filas de personas con un aumento del 300% en la cantidad de interesados; además, pedimos vacunación universal y reforzar los Cesfam, para lo que se requieren mayores recursos con el fin de contratar más



'Creemos aue en un plazo máximo de dos semanas, tendremos a toda la comunidad chillanvejana vacunada y protegida'

Jorge del Pozo



'Hemos reforzado los vacunatorios comunales y tendremos también extensión horaria en nuestros Cesfam'

> Camilo Benavente Alcalde de Chillán

equipos", afirmó.

La autoridad indicó que pidieron también la conformación de equipos de atención domiciliaria, estrategia que no estaba contemplada. Finalmente, solicitó una investigación en los casos de fallecimientos registrados, donde di-

"Minsal explicó que la Aler-Emergencia. Por ende, se indicó que nada cambiaría en ese sentido", expuso.

jo, ha existido poca claridad. ta Sanitaria va declarada tiene los mismos ribetes que una